

国際業務の 窓辺から

CLAIR 経験者からの
メッセージ



クレア経験を振り返って

宮崎市観光商工部商工戦略局商業労政課 主任主事 飛岡 克哉

クレアシンガポール事務所での経験

私は2016年4月から2年間、クレアシンガポール事務所に勤務しました。これまでの業務経験から、学校における国際交流に興味を持っていましたが、クレア経験により、五感を使って他国の文化に触れさせていただいたことは、今後のキャリア形成を行う上で貴重な経験となりました。

シンガポール事務所では、日本の自治体による観光インバウンドの促進や地域の物産販売などの経済交流活動の支援依頼を数多くお受けしましたが、自治体によりセールスポイントが異なる中、それぞれの企画から実施までの舞台裏をつぶさに学ばせていただきました。この経験は、今後、宮崎市を海外にどう売り込むか、稼ぐ自治体になるにはどうすべきかの戦略を立てる上で、有意義なものとなりました。

また事務所独自の事業として、料理体験を通じた日本各地の食材や観光のプロモーションを担当させていただいたことや、シンガポールの人々に日本の伝統文化を紹介する事業を通して、宮崎の民族芸能「夜神楽」を招へいたことも、思い出深いものとなりました。



シンガポールでの夜神楽公演の様子

そして帰国後

現在は、物産関連団体と連携しながら、地場産品の国内外への販路開拓等を主に担当しています。

地元百貨店での物産展開催や、福岡の百貨店との業務提携など、国内における地場産品の発信を行う一方で、海外に関しては、台湾や中国における経済交流の可能性の調査を行ったほか、2019年6月には、シンガポールにある日系百貨店において、本市事業者を複数伴い、日本フェアに参加しました。



シンガポールでの日本フェアの様子

このように、シンガポール事務所ですぐに培った国際感覚や物産関連のノウハウは現在の業務にも生きておると感じ、また、他自治体の方々と一緒に勤務できたことも、多様な価値観や仕事の進め方を学ぶ機会となり、自分の中でかけがえのないものになっています。

今後も、クレアで学んだことや出会った方々のご縁を大事にしながら、行政職員として成長してまいります。

プロフィール

2009年4月 宮崎市役所入庁 (都市整備部都市計画課)
2015年4月~2016年3月 クレア本部 JET プログラム事業
部研修・カウンセリング課
2016年4月~2018年3月 クレアシンガポール事務所
2018年4月~現職